



## Santander - Municipios

Alianza entre el Distrito de Barrancabermeja y **Ecopetrol** entrega 2.800 caretas al personal médico

Tweet Me gusta 0 Compartir



Un total de 2.800 caretas de bioseguridad, reutilizables, se repartieron entre el personal sanitario del Hospital del Magdalena medio y en la E.S.E. Barrancabermeja por parte de la Alcaldía Distrital y **Ecopetrol**

La alianza estratégica, para atender las necesidades generadas por la Covid-19, entre la Alcaldía Distrital y **Ecopetrol** permitió que en el transcurso de la presente semana se entreguen un total de 2.800 caretas de polietileno para el personal de la salud en este Distrito Especial.

La distribución se realizó a razón de 2.400 unidades para el hospital regional y 400 para la ESE Barrancabermeja, con lo que se permitirá proteger la salud y la vida de todos los barranqueños y, en especial, del personal médico y de salud.

Estos elementos de bioseguridad estarán destinados a las personas que atienden en las secciones de urgencias y en los consultorios odontológicos, lo cual permitirá garantías totales, tanto para pacientes como para médicos, enfermeras, auxiliares y demás personal de la salud.

Por el hecho de que estas caretas son utilizables, la protección va a ser mayor y hay mejores opciones de no comprarlas de forma seguida, así se manejan muy bien los recursos y se genera una mayor eficiencia y eficacia administrativa y económica.

Respaldo en conjunto

**Ecopetrol** se ha unido a las estrategias que se adelantan en el Puerto Petrolero para luchar en la contención, mitigación y prevención de la Covid-19 y se ha encargado de repartir elementos de bioseguridad en todo el territorio santandereano.

El objetivo primordial es el de apoyar al personal médico con elementos de bioseguridad que, en este caso, puedan reutilizarlos durante todo el trabajo que se adelanta en la primera línea de batalla contra el coronavirus y sus efectos.

La semana anterior se entregaron 50.000 de estos elementos de bioseguridad en todos los municipios de Santander, a través de la Gobernación, con el respaldo de **Ecopetrol**, y a partir de la próxima semana se realizarán otras entregas en los municipios del Magdalena Medio, para beneficio de todo el personal médico y los ciudadanos

Publicacion: Jueves 18 de Junio de 2020

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

Lo más leído

- 1 Padres de familia rechazan que colegio en Floridablanca ponen de tarea ver Matarife
- 2 Engordó 100 kilos tras cinco meses de cuarentena
- 3 Indignación: por diversión soldado lanzó un cachorro por un barranco
- 4 Un correa bien puesto no es maltrato a un hijo
- 5 Acusó de lavado de activos a esposo de Laura Acuña y luego fue asesinado



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▲ \$ 3.749.03
Euro	► \$
Bolívar	► \$
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	► US\$1.1135
U.V.R.	► \$275.7147
DTF	► 4.53%
<b>Petróleo</b> WTI	▼ US\$37.98
Usura	▲ 27.18%
OTROS	
COLCAP	▼ -1.528.09
IBR	▼ %
Inflación (Abr-2020)	▼ -0.32%

